



IDN/ANTARA

PELEBARAN JALAN TOL JAKARTA-CIKAMPEK

Foto udara kendaraan melaju di samping proyek pelebaran jalan tol Jakarta-Cikampek di Karawang, Jawa Barat, Rabu (13/4). Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) menargetkan pengerjaan pelebaran Jalan Tol Jakarta Cikampek jalur B KM 67 KM 50 akan selesai pada H-10 Lebaran 2022 sebagai antisipasi untuk ruas fungsional terbatas khususnya kendaraan kecil pada arus balik Lebaran 2022.

ATASI PENGANGGURAN

Disnaker Tangerang Jembatani Kerja Sama 60 BKK SMK dengan PNM

Kepala Disnaker Kota Tangerang, Ujang Hendra Gunawan mengatakan, melalui kerja sama ini para lulusan 60 SMK dapat langsung mengirim lamaran kerja. Sementara PT PNM dengan jalinan kerja sama ini membuka kesempatan kerja hingga 100 lowongan baru setiap bulannya.

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker) menjembatani jalinan Memorandum of Understanding (MoU) antara 60 Bursa Kerja Khusus (BKK) SMK se-Kota

Tangerang dengan PT Permodalan Nasional Madani (PNM) untuk mengatasi persoalan pengangguran.

Kerja sama MoU tersebut berlangsung di kantor Disnaker, Jalan Perintis Kemerdekaan, Cikokol, Kota

Tangerang, Rabu (13/4).

Kepala Disnaker Kota Tangerang, Ujang Hendra Gunawan mengatakan, melalui kerja sama ini para lulusan 60 SMK dapat langsung mengirim lamaran kerja. "Dengan itu, lewat MoU ini bisa memperkuat komitmen satu sama lain, sehingga tujuan utama untuk menekan angka pengangguran pada lulusan SMK bisa berhasil," ujarnya.

Menurutnya, lamaran kerja para lulusan SMK tersebut bisa diutamakan dalam mengikuti penyalangan tenaga kerja baru di PT PNM.

"Di mana wadah perusahaannya sudah ada, dan nantinya akan terus ditambah. Saatnya, sekolah mempersiapkan SDM yang kompeten sesuai kebutu-

han dunia kerja," ungkap Ujang.

PT PNM dengan jalinan kerja sama ini membuka kesempatan kerja hingga 100 lowongan baru setiap bulannya. Sedangkan waktu penyalangan atau interview berlangsung setiap Kamis pada setiap pekannya.

M Akbar Pamungkas, Human Resources Business Partner Officer PT PNM menyebutkan kerja sama dengan BKK ini secara lokasi dan waktu akan fleksibel. Jika di sekolah tersebut banyak siswa yang mau diwawancara maka bisa digelar langsung di sekolah.

"Jika sedikit dan digabung dengan sekolah lainnya, bisa kita gelar di kantor Disnaker seperti biasanya. Terpenting terus kita jalin komunikasinya,"

kata Akbar.

Ketua Forum BKK Kota Tangerang, Dian Riviana mengaku langsung menjalin komunikasi dengan ketua BKK di 60 SMK tersebut untuk membangun bank data terkait siswa yang akan segera lulus tahun ini.

Menurutnya, para siswa yang mengisi data ingin bekerja dikumpulkan dan kemudian dilakukan pendekatan apakah sesuai dengan kebutuhan tenaga kerja atau passion anak tersebut di PT PNM.

"Nanti bisa langsung disalurkan untuk mengikuti seleksi kerja. Harapannya pasti sama, semoga anak-anak bisa langsung bekerja dan angka pengangguran bisa kian berkurang," pungkasnya. ● pp

Hiburan Malam dan Spa Masih Beroperasi di Bulan Ramadhan

TANGERANG (IM)- Kendati sudah ada edaran dari Pemerintah terkait larangan tempat hiburan termasuk spa selama bulan ramadhan namun masih ada yang membandel.

Diduga beberapa tempat Spa Massage di kawasan Ruko Pasar modern Paramount, Gading Serpong, Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang masih beroperasi.

Berdasarkan pemantauan Wartawan di lapangan, terlihat beberapa pintu Ruko spa tertutup namun terlihat ada pengunjung yang masuk, selang 15 menit ada juga wanita yang masuk ke tempat spa tersebut.

Saat dikonfirmasi ke Camat Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang, Prima Saras Puspa, dia enggan mengomentari terkait maraknya usaha spa yang disinyalir masih buka di bulan ramadhan.

Dihubungi via aplikasi pesan singkatnya, camat yang tercatat memiliki ruang kerja super mewah tersebut enggan menjawab wartawan yang mempertanyakan terkait bebasan usaha spa dan beberapa

tempat hiburan malam yang terindikasi diduga nekat beroperasi di bulan suci ramadhan.

Sementara Kasat Pol PP Kabupaten Tangerang, Fachrul Rozi, Rabu (13/4) meminta menunjukkan spa mana yang buka di bulan Ramadhan dan siapa anggota pol PP yang mengizinkan buka tersebut.

"Pemerintah Kabupaten Tangerang sudah jelas melarang operasi tempat hiburan, spa dan sejenisnya. Kami akan memberikan sanksi tegas bagi pengusaha dan anggota Satpol PP yang melanggar aturan tersebut," kata Kasat Pol PP.

Sementara Eka, Kabid Gakda Satpol PP Kabupaten Tangerang mengatakan, pihaknya akan mengecek ulang kebenaran dari informasi bukanya salah satu spa di wilayah Kecamatan Kelapa Dua. "Saya akan cek dulu pak terkait apa yang buka di bulan Ramadhan. apabila benar itu terjadi kami akan menindaklanjuti dengan tindakan tegas kepada pengusaha spa tersebut," tuturnya. ● joh

131.288 Warga Lebak Terima BLT Minyak Goreng

LEBAK (IM)- Sebanyak 131.288 warga Kabupaten Lebak masuk ke dalam data penerima bantuan sosial. Mereka pun mendapatkan bantuan langsung tunai (BLT) minyak goreng yang digulirkan oleh Pemerintah melalui Kementerian Sosial (Kemensos).

Kepala Dinas Sosial Lebak, Eka Darmana Putra mengatakan, ratusan ribu warga Lebak penerima BLT minyak Goreng itu juga merupakan penerima Bantuan Pangan Non Tunai dan PKH.

Katanya, bantuan itu sudah disalurkan melalui PT Pos kepada warga yang tersebar di 28 Kecamatan di Kabupaten Lebak.

"Alhamdulillah bantuannya sudah mulai dicairkan dari tanggal 12 kemarin hingga tanggal 28 April 2022 nanti. Pencairannya langsung dilaku-

kan oleh PT Pos," kata Eka saat dihubungi, Rabu (13/4).

Eka menerangkan, bantuan yang bertujuan untuk membantu warga mengatasi krisis kenaikan kebutuhan minyak goreng yang tengah melonjak naik itu senilai Rp100 ribu yang dicairkan selama 3 bulan sekaligus.

"Jadi bantuan ini untuk tiga bulan, satu bulannya Rp100 ribu. Nah bantuannya dicairkan sekaligus, jadi setiap penerima mendapatkan BLT minyak goreng sebesar Rp300 ribu," terangnya.

Ia memastikan bantuan ini akan langsung diterima oleh tangan para penerima sebesar Rp300 ribu, tidak ada potongan apapun. "Jika pun ada pihak yang melakukan pemotongan, laporkan kepada kami. Biar kami tindak lanjut," pungkasnya. ● pra

Dishub Banten Siapkan Skenario Cegah Macet Menuju Merak

SERANG (IM)- Dinas Perhubungan (Dishub) Banten memprediksi terjadi peningkatan jumlah kendaraan melalui jalur tol menuju Pelabuhan Merak pada mudik Lebaran 2022. Peningkatan diprediksi terjadi karena ada pembatasan mudik selama dua tahun terakhir.

"Tahun ini kita akan fokuskan terhadap penanganan jalur tengah atau tol yang banyak dilalui oleh pemudik dibandingkan jalur arteri yang biasanya hanya pemotor saja," kata Kadishub Provinsi Banten Tri Nurtopo di Serang, Rabu (13/4).

Dia mengatakan Banten

akan menjadi pusat pelimpahan pemudik menuju Pulau Sumatera melalui Merak. Dia mengatakan ada sejumlah skenario untuk mengatasi macet menuju Pelabuhan Merak saat mudik Lebaran.

Pertama, Dishub akan menggunakan Jalan Cikuasa Atas untuk kantong kendaraan dari arah tol ke pelabuhan. Ini dilakukan agar tidak ada antrean panjang menuju dermaga yang tersedia. "Jalan Cikuasa Atas untuk kantong parkir yang akan menuju pelabuhan dan kendaraan yang prioritas lewat jalan bawah," ujarnya.

Dia mengatakan pihaknya

juga sudah berkoordinasi dengan Balai Pengelola Transportasi Darat (BPTD) agar kapasitas trip penyeberangan Merak ditambah. Jika normal ada 124 trip kapal, rencananya ditambah 140 trip dalam sehari. "Musim mudik Lebaran itu kami minta ditambah mencapai 140 trip setiap harinya," ujarnya.

Pendirian posko juga akan dibuat bersama Dinas Kesehatan, TNI dan Polri. Posko untuk pengawasan mudik termasuk pengawasan lokasi wisata yang ada di beberapa daerah di Banten seperti Anyer di Serang dan Carita di Pandeglang. ● pra

Harga BBM Naik, Nelayan Tangerang Berhenti Melaut

TANGERANG (IM)- Sejumlah nelayan di wilayah pesisir Kabupaten Tangerang bagian utara mengaku tidak berani melaut mencari ikan terlebih dahulu dengan kondisi saat ini. Alasannya, dengan harga BBM yang sedang tinggi, nelayan harus lebih memiliki strategi agar tidak merugi.

"Harus lebih hati-hati dalam melaut, karena kondisinya belum stabil. Terlebih BBM harganya

naik. Lebih baik berhenti dulu melaut, harus pintar-pintar bikin strategi jika sudah seperti ini,"

tutur salah satu nelayan di Desa Surya Bahari, Kecamatan Pakuhaji, Ahmad Topik, Rabu (13/4).

Menurut Ahmad, sudah kurang lebih dua pekan ini harga solar di warung mencapai Rp7.000 per liter. "Itu pun kalau ada, kan lagi susah juga BBM jenis solar. Sudah tidak bisa berbuat

banyak, antrean juga terjadi,"

ujarnya.

Tidak hanya soal BBM yang naik, tetapi juga menurut Ahmad, cuaca buruk berupa gelombang dan arus yang terjadi di laut menjadi faktor atas berkurangnya hasil tangkapan ikan nelayan. "Faktor alam juga, jadi harus irit-irit nih. Saya putuskan pilih saat kondisi baik saja nanti melautnya," ungkapnya. ● pp



IDN/ANTARA

JELANG LEBARAN PERMINTAAN SEPATU DAN SANDAL WANITA MENINGKAT

Pekerja menyelesaikan permintaan sepatu wanita di industri sepatu rumah di Petir, Pamulang, Tangerang Selatan, Banten, Rabu (13/4). Menjelang datangnya Lebaran 2022, permintaan sepatu dan sandal untuk wanita di UMKM ini meningkat hingga 80 persen, yang didominasi dari pedagang luar daerah Jabodetabek seperti Kota Makassar dan Pulau Kalimantan.

Disnaker Kota Tangerang Buka Posko Pengaduan THR

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Disnaker membuka posko pengaduan tunjangan hari raya (THR) di lantai 2, Gedung Disnaker, Jalan Perintis Kemerdekaan, Cikokol, Kota Tangerang.

Kepala Disnaker Kota Tangerang, Ujang Hendra Gunawan mengatakan, posko pengaduan THR dibuka mulai hari ini, Rabu (13/4) hingga Jumat (29/4).

"Sejauh ini, kami pun telah menyosialisasikan hak-hak tenaga kerja, melalui surat edaran Kementerian Ketenagakerjaan ke 8 ribu perusahaan mikro dan makro yang ada di Kota Tangerang," ujarnya.

Pembukaan posko THR berdasarkan Surat Edaran Menteri Ketenagakerjaan Republik Indonesia Nomor M/1/THK.04/IV/2022 terkait pelaksanaan kewajiban tunjangan hari raya keagamaan tahun 2022 bagi pekerja atau buruh di perusahaan.

"Sedangkan bagi perusahaan yang tidak mampu memberikan THR, dapat melakukan dialog dengan pekerja untuk mencapai kesepakatan kekeluargaan," katanya.

Adapun bagi perusahaan yang mengalami keterlambatan pemberian THR, dapat

dilakukan dengan menunjukkan bukti ketidakmampuan membayar tepat waktu, berdasarkan laporan keuangan yang transparan dan melaporkan hasil kesepakatan tersebut ke pihak Disnaker. "Namun itu tidak menghilangkan kewajiban perusahaan membayar THR," katanya.

Menurutnya, di Kota Tangerang wajib lapor ketenagakerjaan dan perusahaan terdapat sekitar 8 ribu perusahaan makro dan mikro, dengan jumlah pegawai per April 2022, pekerja laki-laki sebanyak 177,813 ribu dan perempuan ada 81,460.

Terkait prosedur pelayanan, pihaknya akan menindaklanjuti proses tersebut setelah adanya penerimaan aduan, dengan melakukan mediasi dan pemanggilan pada perusahaan yang bersangkutan. Selebihnya, untuk penuguran dan penindakan masuk pada ranah pengawasan tingkat Provinsi Banten.

"Bagi para tenaga pekerja di Kota Tangerang yang memiliki keluhan akan terkait THR, bisa melakukan pengaduan atau diskusi ke Kantor Disnaker. Kami ada 5 petugas yang melayani, menampung, dan menindaklanjuti keluhan-keluhan," pungkasnya. ● pp

Lupa Matikan Kompor, Rumah di Tangerang Terbakar

TANGERANG (IM)- Lantaran lupa mematikan kompor ketika memasak, sebuah rumah hangus terbakar terjadi di Kampung Jambu, Desa Cisereh, Kecamatan Tigaraksa, Kabupaten Tangerang, pada Rabu (13/4) pukul 03.00 WIB. Beruntung tak ada korban jiwa.

Kabid Kedaruratan dan Logistik BPBD Kota Tangerang, Abdul Munir menjelaskan peristiwa ini terjadi ketika sang pemilik rumah tengah memasak mie instan, namun lupa mematikan kompor. "Jadi sedang masak mie, namun lupa mematikan kompor akhirnya (kebakaran)," katanya dalam keterangan yang diterima, Rabu (13/4).

Abdul Munir mengaku

menerima laporan sekitar pukul 03.55 WIB dan dengan 12 personel gabungan dari dua unit dari Pos Tigaraksa dan pos Cisoka langsung meluncur ke lokasi. "Terkait adanya info masuk ke Pusdalops, Taruna langsung dipantulkan ke Pos Tigaraksa. Anggota meluncur ke TKP dan langsung melaksanakan pemadaman," paparnya.

Api baru dapat dijinakkan sekitar pukul 05.19 WIB. Abdul Munir pun menjelaskan tidak adanya korban jiwa dari peristiwa ini. Sedangkan untuk kerugian sendiri saat ini ditaksir mencapai puluhan juta rupiah. "Kerugian materil senilai 50 juta rupiah," paparnya. ● pp



IDN/ANTARA

KERAJINAN FLOUR CLAY BERTEMA IDUL FITRI

Seorang perajin menunjukkan kerajinan "flour clay" dari tepung berbentuk gantungan kunci di Salatiga, Jawa Tengah, Rabu (13/4). Kerajinan bertema Idul Fitri itu dijual dari harga Rp10 ribu hingga Rp18 ribu per biji tergantung bentuk kreativitas dan ukurannya untuk memenuhi permintaan pasar Jakarta, Bandung dan Madiun sebagai cenderamata Hari Raya Idul Fitri 1443 H.

Belasan Pasangan Mesum Diamankan, Ditemukan Miras di Dalam Kamar Kos

SERANG (IM)- Belasan pasangan mesum kembali diamankan petugas Polsek Cipocok Jaya, Kota Serang saat razia di dalam kamar kos, Selasa (12/4) malam.

"Ada 12 pasangan yang bukan suami istri yang kami amankan saat operasi semalam. Mereka kami amankan dari dalam kamar kosan," ujar Kapolsek Cipocok Jaya Ajun Komisaris Polisi (AKP) Boy Achmad, Rabu (13/4).

Selain belasan pasangan mesum, polisi juga mengamankan botol minuman keras (miras) bekas dikonsumsi dari dalam kamar kosan.

Adapun lokasi sasaran operasi tersebut, kos-kosan Lingkungan Banjarsari, Kelurahan Banjarsari, Kecamatan Cipocok Jaya. "Sasaran operasi semalam di Lingkungan Banjarsari," kata Boy.

Dijelaskan Boy, operasi yang digelar tersebut dalam rangka cipta kondisi (cip-

kon) di bulan suci ramadhan. Operasi penyakit masyarakat (pekat) tersebut digelar dengan sasaran narkoba, miras dan prostitusi. "Sasarannya operasi ini narkoba, miras dan prostitusi," ungkap Boy.

Boy mengungkapkan, operasi tersebut digelar sudah beberapa kali. Pihaknya juga sebelumnya telah mengamankan banyak pasangan mesum.

"Sebelumnya kami juga telah melakukan operasi pekat ini, tidak hanya semalam saja," kata Boy.

Belasan pasangan mesum yang diamankan tersebut, oleh polisi telah dilakukan penindakan dan pembinaan. Mereka diminta untuk tidak mengulangi lagi perbuatan mereka. "Mereka sudah dilakukan pembinaan dan membuat surat pernyataan yang isinya tidak akan mengulangi lagi perbuatannya," tutur Boy. ● pra